



暑さも日々増してきていて、本格的な夏が近づいていますね。暑さが厳しくなっているため室内でゆったりと過ごしたり、日陰でどろんこ遊びをしたりして楽しんでいます。こまめな水分補給や休息を取りながら、楽しく過ごしていきたいと思います。

～サマーデイキャンプを通して～
こんな活動をしています！

毎年7月に年長児がサマーデイキャンプを行っています。令和元年度までは楽しい活動やキャンプファイヤーをした後、一晩家族と離れて過ごす「お泊り保育」を行っていました。その後新型コロナウイルス感染症で中止になった年もあります。これを機会に行事の見直しを行いました。こども園では朝早くから遅くまで園で過ごす子ども達が多くいます。行事を行っていくなかで、家族と一緒に過ごす時間を大切にしたいという思いから、「お泊り保育」ではなく夕方までの「サマーデイキャンプ」を行うようにしました。サマーデイキャンプを通して「お互いの気持ちを考えて、協力し合う」「約束を守り自信をもって活動する」といったねらいをもって行っています。毎年同じ活動内容ではなく、子ども達の意見も聞きながら計画をしています。因みに昨年は流しそうめんや宝探しゲームなどをして、いつもとは違う1日を楽しみました。そして、サマーデイキャンプの最後にはキャンプファイヤーを行います。そこには火の神様が現れ、こども達は真剣な表情で神様の言葉を聞き、誓いの言葉を交わします。楽しむときは皆で思いっきり楽しみ、真剣に行うときは最後までしっかりやる経験を通して年長児としての自信が育まれていきます。

先月のあゆみでお知らせしましたが、毎年保護者の皆様には、キャンプファイヤー開始に合わせて18時までのお迎えにご協力頂きありがとうございます。今年も楽しいサマーデイキャンプを行っていきたく思いますので、ご協力をお願いします！



8月、9月は暑さが厳しくなるため「皆で歩こう」はありません。

| | | 7月 |
|----|---|----------------------------|
| 1 | 月 | 諸経費集金日 |
| 2 | 火 | 「きらっと」巡回相談 |
| 3 | 水 | 避難訓練（地震）延長保育時避難訓練 職員会議 |
| 4 | 木 | 給食会議 |
| 5 | 金 | 七夕会 |
| 6 | 土 | 父母の会奉仕作業（プール組み立て） |
| 7 | 日 | |
| 8 | 月 | |
| 9 | 火 | |
| 10 | 水 | |
| 11 | 木 | |
| 12 | 金 | |
| 13 | 土 | お祭り広場 |
| 14 | 日 | |
| 15 | 月 | 海の日 |
| 16 | 火 | プール遊び開始 |
| 17 | 水 | |
| 18 | 木 | |
| 19 | 金 | サマーデイキャンプ（年長児） |
| 20 | 土 | 父母の会奉仕作業（6日雨天の場合） |
| 21 | 日 | |
| 22 | 月 | プール遊び開始（奉仕作業延期の場合） |
| 23 | 火 | 皆で歩こう（年少・年長児）ブルーベリー狩り（年中児） |
| 24 | 水 | |
| 25 | 木 | ケース会議 |
| 26 | 金 | |
| 27 | 土 | |
| 28 | 日 | |
| 29 | 月 | 口座振替日 |
| 30 | 火 | |
| 31 | 水 | |